



## Aviso de Concurso Público

República de Honduras Instituto Hondureño de Seguridad Social (IHSS)

## CONCURSO PÚBLICO

"Contratación de Servicios Especializados de Ethical Hacking Evaluación de Seguridad de la Infraestructura Tecnológica y Capacitación para el Instituto Hondureño de Seguridad Social (IHSS)

CP No. 001-2019"

El Instituto Hondureño de Seguridad Social (IHSS) invita a las empresas interesadas en participar en el Concurso Público No. CP-001-2019 a presentar ofertas señaladas para la Contratación de los Servicios de Contratación de Servicios Especializados de Ethical Hacking Evaluación de Seguridad de la Infraestructura Tecnológica y Capacitación para el Instituto Hondureño de Seguridad Social (IHSS).

El financiamiento para la realización del presente proceso proviene exclusivamente de fondos propios del IHSS. El Concurso Público se efectuará conforme a los procedimientos de concursos públicos establecidos en la Ley de Contratación del Estado y su Reglamento.

Los interesados podrán adquirir los documentos del presente Concurso Público mediante solicitud por escrito en la Subgerencia de Suministros, Materiales y Compras, ubicada en el sexto piso del Edificio Administrativo del Instituto Hondureño de Seguridad Social, Barrio Abajo, Tegucigalpa, MDC., de 8:00 a.m. a 4:00 p.m., a partir del día miércoles 16 de octubre de 2019, previo ai pago de trescientos lempiras exactos (L300.00), cantidad no reembolsable, mismos que deberán ser cancelados en la Tesorería del IHSS, ubicada en el sexto piso. Los documentos del Concurso Público podrán ser examinados en el Sistema de Información de Contratación y Adquisiciones del Estado de Honduras, "HonduCompras", (www.honcucompras.gob.hn), y en el portal de Transparencia del IHSS (www.ihss.hn). Para consultas o Información dirigirse por escrito a la Sub-Gerencia de Suministros, Materiales y Compras por lo menos quince (15) días calendario antes de la fecha límite para la presentación de las ofertas.

Las ofertas deberán ser presentadas en el Lobby del Edificio Administrativo, primer piso, Barrio Abajo, Tegucigalpa, MDC., Honduras, C.A., hasta las 10:00 a.m. del día martes 26 de noviembre de 2019 y, ese mismo día a las 10:15 a.m. se celebrará en audiencia pública la apertura de las ofertas en presencia de los oferentes o de sus representantes legales o de la persona autorizada por el oferente que acredite su condición mediante carta, firmada por el representante legal de la sociedad mercantil, igualmente en presencia de los representantes del Instituto Hondureño de Seguridad Social, IHSS, nombrados al efecto. Las ofertas que se reciban fuera de plazo señalado serán rechazadas. Todas las ofertas deberán estar acompañadas de una Garantía de Mantenimiento de Oferta por el dos por ciento (2%) del monto total de la oferta.

Tegucigalpa, MDC., octubre de 2019.



## LIC. EDWIN ORLANDO MEDINA CASTRO

Gerente Administrativo y Financiero Instituto Hondureño de Seguridad Social su revista "Polimnia" (musa de la poesía lírica) que ha sido el órga representativo de la sociedad. El 10 de septiembre de 1971 se obtie la personalidad jurídica mediante resolución No. 16 del Ministerio Gobernación y Justicia. Ese mismo año se editan las Hojas Culturales la primera antología del grupo Cantera Lirica, se adquiere la franquio postal y se instituye el concurso literario "Independencia Naciona para estimular a los estudiantes de segunda enseñanza de todo el paí

La Sociedad Literaria de Honduras ha creado varios órganos de ovulgación, hablados, escritos y televisados, el programa radial "C loquio Literario", el periódico "El Intelectual", el libro "La Socied Literaria de Honduras" escrito por Arnaldo Villanueva Chinchilla, realizado concursos y peñas literarias, el concurso de ensayo "Jor Fidel Durón", el concurso de cuento para estudiantes de nivel med de todo el país, el concurso permanente de novela corta a nivel centr americano en el que han tenido destacada participación escritores ce troamericanos, el programa semanal de televisión "Sociedad Literar Presente" y el boletín electrónico mensual.

Se publicó la "Antología del pensamiento hondureño", cuyo obje vo es buscar la identidad nacional. Se inició el "Proyecto Tolupan" co los indígenas de la Montaña de la Flor, el propósito es la defensa cu tural de las etnias. Se llevó a cabo también la reforma de los estatuto con la vigencia de su reglamento interno, la finalidad es la regulació jurídica.

Ha realizado seminarios de actualización literaria con miembros de Sociedad y la Universidad Metropolitana, la intención es el au aprendizaje literario. Ha organizado filiales en varias zonas de país y l mantenido estrecho contacto con organizaciones culturales y literaria tanto nacionales como internacionales.

Ha publicado valiosos e interesantes libros inéditos de alguno compañeros de nuestra Sociedad Literaria.

La mayoría de los miembros se han hecho merecedores a premio nacionales e internacionales por sus meritorias obras y han servido o jurado en diferentes certámenes literarios. Rinde homenaje anualmer te a destacadas personalidades sobresalientes en la cultura, las artes las letras, mantiene desde hace años por deferencia de su director s columna de opinión cultural "Realismo Sitiado" en Diario LA TR BUNA.

Este 12 de octubre se cumplen cincuenta y uno años de continu bregar en las letras, manteniendo siempre encendida la llama refu gente y el crisol que condensa los más caros ideales de un quehace literario que Honduras siempre reclama, y que como dijera el abogad y poeta Carlos Manuel Arita "La Sociedad Literaria nació llena de sue fios y de rosas bajo el cálido embrujo tropical".

\*Fundador y expresidente de la Sociedad Literaria